

保護者の声

「きめ細やかな学習サポート、安心感」

2023年11月

我が家は前任地でも日本人学校にお世話になっています。

日本人学校のいいところは、きめ細やかな学習サポートと家族にとっての絶対的な安心感、そして、子供達がとても仲がいいことではないかと思います。

どの先生方も非常に熱心で、しっかり向き合ってくれます。各学年の人数は少ないですが、子供達は「学校全体」という単位で物事を考えることができているように感じます。小学校低学年から中学生までが休み時間に遊ぶ姿は微笑ましいですし、年下を優しい眼差しで思いやる姿も、年上を尊敬の眼差しで見上げる姿も、勉強だけではない学校という集団生活の在り方を考えさせてくれます。

運動会や宿泊学習や学習発表会、駅伝大会やきさらぎ祭など、学校行事も豊富です。学校行事を通して学ぶさまざまなこと、目標設定、事前の準備、心構え、スケジュールや体調管理、振り返りなど、その度に子供達の成長を感じることができます。

また、前任地から日本に帰国した際、しっかりとした学力をつけてもらったおかげで、我が家家の子供達は、すんなりついていくことができました。また勉強への姿勢も習慣化していたおかげで、ぶれることはありませんでした。それはこちらのボゴタ日本人学校でも言えることです。

日本の学校同様、入学時から始まる漢字の習熟や計算方法に始まり、中学レベルではどの教科でも、日本人学校の先生方がしっかり教えてくださいますから、安心です。小規模ですが、みんな仲良し。目が行き届くのも安心です。ぜひ、一度見にきてくださいね。良さがきっと分かります。